

オンラインゲーム交流会

オンラインゲーム交流会は月一の頻度で主にハロハロラボの小学生達とラウンジなどの機能を利用して行っています。

ここでは絵しりとりやクイズなど皆さんが楽しめるような物を提示し交流を深めています。

色々な意見や考えを発言してくれる子が多くあまり話題も尽きないためいつも賑やかです。

Zoomを抜ける時楽しかったなどの声も聞けて、今回は今回よりも楽しめるように色々相談しながら楽しく活動を行っています。



不登校関係者情報交換会

不登校児の保護者の方、私塾を経営されている方など、いろんな立場の方々のお話を聞けて良かったと思います。

さまざまなボランティア活動を通して、さまざまな立場にある子どもたちと関わる経験をこれからも積んでいくことで、オンライン支援に活かすことができるかなと思いました。

また、子どもたちの気持ちを感じとることの難しさも実感しました。



スタッフ活動の感想：鈴木さん

私は高校二年生の冬から小学生の男子とコミュニケーション活動を開始しました。

初めは彼から話題を振ってくれることはあまりなかったのですが今では、このゲームしたい！！と言ってこれこの活動で彼に自主性や主体性が身に付いたと感じています。

イベントでは、オンラインゲーム交流会に参加し、どのように工夫したら全員が楽しめるかを考えて活動しています。児童が楽しく過ごせるように今後も活動を行いたいです。

保護者向けアンケート結果

FES副代表の日笠です。

日頃から保護者の皆様にはご支援をいただき、誠にありがとうございます。

3ヶ月に1回のアンケートですが、急な連絡にも関わらずご回答をいただきまして、ありがとうございました。今後とも宜しくお願い申し上げます。

長期休み前後のお子さんの様子の変化についてあがった声です。

- ・メディア(テレビ等)に夢中になった
- ・夏休みを長く感じて、早く学校に行けることを楽しみにしていた
- ・朝起きるまでに時間がかかるようになっている

皆様のお子さんはいかがでしょうか？生活リズムを整えて、また自分らしく元気に過ごしていただけたらと思います。

